
EDITORIAL

Estimados amigos y colegas:

Con el presente número, finalizo mi tarea como Director de la Revista Argentina de Neurocirugía. Fue un verdadero placer y honor haber estado al frente del órgano de difusión científico de nuestra Asociación Argentina de Neurocirugía. Me gustaría comenzar con los agradecimientos: 1) a Visión Producciones y especialmente a Laura Mizzau, quienes son corresponsables de la gran calidad de la RANC; 2) a los miembros del Comité de Redacción, quienes en forma ardua nos dieron horas de trabajo revisando y corrigiendo las publicaciones; 3) a los miembros de los Comités de Expertos, Científico Asesor y Científico Internacional, quienes aportaron sus conocimientos para jerarquizar la RANC; 4) a la Comisión Directiva de la AANC, quienes siempre acompañaron y apoyaron las ideas y propuestas de la RANC; 5) a los autores de las publicaciones, esencia de cualquier revista, que hicieron que la RANC se luzca y brille con sus trabajos en toda América Latina; y 6) a mi familia, que siempre apoyaron y comprendieron el tiempo quitado a ellos en pos de la RANC.

Con este último número, y sumando los trabajos del Suplemento de Pediatría, en estos 2 años de gestión se publicaron un total de 96 artículos, con un promedio de 10 trabajos por número.

Aprovecho la oportunidad para desearle lo mejor al próximo Director de la Revista, Dr. Rubén Mormandi, que seguramente con el gran equipo que constituyen los diferentes Comités, realizarán una gran tarea. Todavía queda mucho por hacer, fundamentalmente en lo relacionado a la indización de la RANC.

Me despido con la firme convicción que una Revista Científica fuerte y consolidada en la región significa que nuestra Asociación y cada uno de sus miembros somos un poco mejor.

Felices fiestas. Por un 2021 con salud, paz y trabajo.

¡Un fuerte abrazo a todos!

Prof. Dr. Alvaro Campero
Director RANC